



**PIDEN APOYO PARA INSTITUTO.**— Grupo de alumnos del Instituto Técnico Industrial reciben una clase sobre electrónica de motores, impartida por el profesor Noyola (centro). El centro carece del equipo adecuado para la enseñanza, pues según informaron, no recibe ayuda alguna del Ministerio de Educación.

## Gobierno Estudiantil en Escuela Barberena

(Por Pedro Rodríguez).— Después de 8 días de campaña se elevaron a cabo las elecciones para designar el gobierno estudiantil de la escuela "Santiago I. Barberena", de esta capital.

Escolares de 6 a 15 años hicieron fila en las mesas de votación donde se encontraban las urnas para elegir a su candidato preferido, quien tendrá voz y voto en las actividades que realicen los maestros dentro de la escuela.

Antonio Morales de 14 años, candidato por el partido Leones, y Emilio Urias de 14, de noveno grado, del partido Panteras,

dieron a conocer durante su campaña los planes que piensan llevar a cabo para mejorar su escuela.

Uno de los candidatos prometió trabajar duro con sus compañeros para fundar una biblioteca que tanta falta hace en el centro educativo; otro candidato ofreció formar comités para mantener la disciplina, realizar actividades recreativas, aunar los lazos de amistad y cooperar en todo sentido con sus profesores.

La profesora Gloria de Carballo, directora, dice sentirse muy satisfecha de haber organizado esa actividad porque los niños se han sentido igual que los

mayores, con la satisfacción de emitir su voto y elegir al candidato de su simpatía; en todo momento actuaron con responsabilidad y muy ordenadamente, dice.

La Lic. Magda Morales, dice que lo mejor de las elecciones estudiantiles es que el personal docente no intervino en lo absoluto; estuvieron cerca como observadores para que las cosas se hicieran dentro de la legalidad y lo que ordenaba el "Consejo Central de Elecciones" de la escuela.

El propósito de realizar unas elecciones es con el firme propósito de que los niños vayan adquiriendo experiencia, que tomen decisiones, que sepan lo importante que es participar en comicios como los que se celebrarán el Domingo de Ramos para elegir diputados y alcaldes de todo el país.

Los escolares gritaron —Favor pase a la página 13.

## Disminuirá el Servicio Agua en Perulapía

Debido al trabajo de mantenimiento en el equipo de bombeo "La Capilla", ubicada en San Bartolomé Perulapía, la ANDA informa que habrá deficiencia en el servicio de agua potable entre los días lunes 11 y jueves 14 de marzo.

Los trabajos aludidos, agregan, serán desarrollados para mejorar los servicios de agua potable en aquella población, para lo cual se ha programado la extracción de los equipos de bombeo, con el fin de ejecutar una limpieza total y hacer el ajuste electromecánico de todos sus equipos.

Con el fin de minimizar la deficiencia temporal del servicio, ANDA aconseja usar el agua disponible únicamente para las necesidades indispensables, con el objeto de que quienes viven en lugares

—Favor pase a la página 5.

# Abren Inscripción para Feria Ganadera de C.A.

Del 4 de marzo al 19 de abril estará abierta la inscripción para participar en la XXII Exposición Pecuaria del Istmo Centro Americano, EXPICA-85, que del 4 al 12 de mayo se realizará en San Salvador, informa el Dr. Gilberto Maldonado, gerente general del evento.

La feria, que será denominada "Jorge López Harrison y Joaquín Palomo Bustamante", se celebrará en las instalaciones de la Feria Internacional. Los ganaderos interesados pueden solicitar información en las oficinas de extensión del CDG, en todo el país o en la feria.

Indicó que con ese evento se pretende dar a conocer los avances técnicos alcanzados por los ganaderos a través del esfuerzo realizado en sus explotaciones.

Habrà intercambio de experiencias técnico-prácticas entre los ganaderos expositores y asistentes a la exposición.

También se comparará el trabajo realizado por los ganaderos de El Salvador con el de los demás países participantes.

Los ganaderos participantes, dijo, se darán a conocer como criadores de ganado puro de razas especializadas a nivel nacional e internacional. Es más, agregó, los ganaderos que

exhiben animales en las exposiciones, valorizan más su ganado y aumentan las ventas de reproductores. También se adquieren nuevos conocimientos y experiencias en técnicas especializadas en el rubro pecuario.

**HONDUREÑOS CONFIRMAN**  
El Dr. Maldonado y don

Ernesto Muyschondt (miembro de la Asociación de Criadores de Ganado Puro Sangre), fueron a Honduras para invitar a los ganaderos a participar en el mencionado evento.

Invitaron a 18 ganaderos y todos confirmaron verbalmente su asistencia y

—Favor pase a la página 10.

## Monseñor Sáenz Toma Posesión de su Cargo

Monseñor Fernando Sáenz Lacalle tomó posesión del cargo de Obispo Auxiliar de la Diócesis de Santa Ana.

La misa de toma de posesión se celebró con un lleno completo en la Catedral santaneca y con la presencia de la mayoría de los obispos que forman la Conferencia Episcopal de El Salvador, del Encarga-

do de Negocios de la Santa Sede, de autoridades civiles y militares y con la asistencia del Vicario Regional para Centroamérica y del Vicario Delegado para El Salvador del Opus Dei.

Durante la misa que con celebraron todos los obispos y sacerdotes presen-

—Favor pase a la página 26.

## Hay una Cocina Especial en la Semana Santa

Las vacaciones de verano constituyen para los salvadoreños el mejor momento para preparar exquisitos platos típicos y saborearlos en casa o en las playas.

Durante la cuaresma y en especial los viernes, no hay hogar salvadoreño donde no se coma pescado envuelto en huevo, ricas torrijas, jocotes y mangos

en miel; dulce de ayote, tamales piques, y desde luego la fruta de la estación.

El pescado seco es de fácil preparación, según dicen las vivanderas, únicamente se le quita la sal dejándolo en agua por varios minutos, mientras se aprovecha el tiempo para batir

—Favor pase a la página 12.

## Salguero Gross:

## Debe Existir Interés en Leyes Secundarias

Todos los diputados debemos interesarnos en adecuar las leyes secundarias a la mayor brevedad posible y no pensar en reformar la Constitución Política, dice la diputada Gloria Salguero Gross.

Hay varias leyes secundarias que si deben adecuarse y tomará interés especial en todo lo referente a la Reforma Agraria, agrega la candidata a di-

putado por Santa Ana, postulada por la coalición ARENA-PCN.

Señala que tratará de que se hagan enmiendas a la Ley de la Reforma Agraria, en su artículo 153, en forma razonable y conciente, para que verdaderamente sea favorable para todo el pueblo salvadoreño.

Hasta este momento —Favor pase a la página 12.

## Cartelera Política

### Recolección de la Basura

El problema prioritario que afrontará el concejo municipal de San Salvador, al ganar Acción Democrática, es la recolección de la basura en la capital, afirma el candidato a alcalde Dr. José Rivas Salazar.

Dijo que ninguna alcaldía le ha dado importancia al problema y por eso se notan las calles, parques y mercados, llenos de suciedad.

Al visitar los mercados capitalinos dentro de su campaña, agregó que AD tiene delineado en sus programas este problema, para que se termine dicha pesadilla que tienen los capitalinos.

Agregó que está consciente de la gran responsabilidad de llegar a alcalde de San Salvador, pero con el concurso de toda la ciudadanía y los programas de AD, la capital se convertirá en una ciudad limpia, sin promontorios de basura. También desarrollará planes de mejoramiento en barrios y colonias, aseguró el

—Favor pase a la página 7.

## Más Felicitaciones por Palma de Oro nos Llegan

Significativos mensajes estamos recibiendo por la reciente entrega de la Palma de Oro a EL DIARIO DE HOY. Los mensajes son:

Señores  
EL DIARIO DE HOY.  
Presente.

Estimados señores:

Por este medio nos permitimos felicitarles por la merecida distinción de que han sido objeto por parte de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, otorgándoles "La Palma de Oro" por su impulso decidido al sistema de libre empresa.

Nos unimos a ustedes con júbilo y reciban nuestro reconocimiento por su admirable labor en beneficio del pueblo salvadoreño.

Atentamente,  
POR EL PATRONATO DEL CUERPO

—Favor pase a la página 9.



Srta. Gloria Salguero Gross.



**JURAMENTACION.**— (Santa Tecla). Fue juramentada la nueva delegación departamental, que fungirá en el periodo 1985-1986, en el local de la Cruz Roja Salvadoreña, de esta ciudad. Tomó la protesta don Oscar E. Morales, gerente general de la Cruz Roja (derecha).